
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 289/2022

Requer novas informações 
acerca de roçagem e limpeza 
de área pública, a qual faz 
fundos com o nº 1125 da 
Rua João Eduardo 
Macknight, no bairro Nova 
Conquista.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores 

CONSIDERANDO que na data de 11 de fevereiro de 
2021 este vereador protocolizou nesta Casa de Leis a Indicação 
673/2021, a qual sugere ao Poder Executivo Municipal serviços de 
roçagem e limpeza em área verde localizada no bairro Nova Conquista, 
próximo ao cruzamento da Rua João Eduardo Macknight com a Rua 
José Nazatto;

CONSIDERANDO que em paralela a supracitada 
indicação também protocolizamos na data de 11 de fevereiro o 
Requerimento nº 205/2022 para obter informações sobre a 
responsabilidade de limpeza da área e previsão para ocorrência dos 
serviços, sendo comunicado com a seguinte resposta: “1 a 4 – Trata-se 
de área pública. Ressalta-se que o local apresenta área bastante 
acidentada, o que dificulta a viabilidade de maquinários”.

CONSIDERANDO que no presente mês novamente em 
reunião com moradores foi relatado o aparecimento de bichos 
peçonhentos nos imóveis vizinhos, uma vez que tal área faz fundo com 
o bairro Nova Conquista e a falta de roçagem e limpeza do local traz 
incômodo e riscos à saúde pública;

CONSIDERANDO que é preciso fazer a limpeza urgente 
do local, seja com entrada de maquinários pesados ou não, o Poder 
Executivo Municipal precisa providenciar soluções a execução desse 
serviço na referida área pública;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei 
Orgânica do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 
63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo 



Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis as 
seguintes informações:

mapa da Área Verde, ora objeto deste requerimento

1º) Haja vista a impossibilidade da entrada de 
maquinários grandes no local, tais como tratores e caminhões, é 
possível planejar a limpeza do local com máquinas roçadeiras costais, 
como observamos ser realizados em outros pontos da cidade? 

2º) Os moradores do bairro Nova Conquista ficarão sem ter 
a prestação do aludido serviço público pelo fato de não ser possível 
entrar com maquinários pesados?

3º) Quanto aos impostos pagos por esses imóveis, haverá 
compensação ou desconto pelo fato de não estarem sendo atendidos 
pelo Poder Executivo Municipal? 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 24 de março de 2022.

_____________________________________
ARNALDO ALVES

-Vereador-
Santa Bárbara d’Oeste
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